
第7回 中央大学理工ボート部
OB・OG会定時総会議事次第

令和 2年9月12日（土）

午後5時～6時30分

ZOOMによるweb会議



本日の出席者

内藤（2期）、樋口（5期）、中山・中本（7期）、深堀（13期）

岡崎（15期）、下遠野（17期）、荻野（18期）、木村（23期）

和田（24期）、中島・岡田（31期）、山下（42期）、加藤（44期）

福田（49期）、桑原（51期） 、重綱・多田(開) （53期）

関・瀧川・萩野（54期）、今井・岡本（55期）

以上20名（敬称略）



議事次第
１．開会の挨拶

２．幹事会活動報告

３．中大理工ボート部OB・OG会幹事会今後のビジョン

４．議案書に基づく議事

１）役員・幹事の改選

２）会則の改訂（会長の任期）

３）会計報告と予算の承認

５．現役の昨年度の活動報告と今年度活動予定

６．白門理漕人（OBエイト）の活動報告

７．閉会の挨拶



１．開会の挨拶



２．令和元年度 幹事会活動報告



３．中大理工ボート部OB・OG会幹事会

今後のビジョン



【役員・幹事の改選及び幹事の選任（増員）について】
会則 第3章第7条（選任）に基づき、幹事会から新会長として下遠野 享氏（17期）を推薦する。
また、幹事の増員として荒井 丈満氏、萩野 皓介氏（54期）の2名を推薦する。
なお、幹事の任期は、会則 第3章第9条（任期）に基づき、令和4年6月までとする。
会長の内藤氏（2期）、広報担当幹事の岡崎氏（15期）、和田氏（24期）は退任する。

４．議案書に基づく議事

１）役員・幹事の改選



【主旨】
●新会長の下遠野氏について
・幹事会の活動、現役の支援に熱心に取り組んでいただいており、求
心的な行動により幹事会をまとめ、OB・OG会の活動の活性化につな
がると期待される。
・PENTAローイングクラブなどを通じ他大学のOBと交流があり対外的
に太いパイプを持っている。

●新幹事の荒井氏、萩野氏について
・55周年記念誌の編集に積極的に取組むなど、自ら進んで幹事になる
ことを希望する会員がなかなかいない中、OB・OG会の活動に積極的
に関りを持ってくれている。
・現役とも近いことで現役とOB会のパイプ役として大きな役割を担っ
てくれるものと期待される。



４．議案書に基づく議事

2）会則の改訂

【会長の任期の改訂について】
会則 第3章第9条（任期）に以下を追加する。
・会長については任期を2期4年とする。但し、再任は妨げ
ない。

【趣旨】
・OB・OG会の運営には安定した幹事会の存在が不可欠と
考えられる。
・幹事会の核となる会長の意向を幹事会のメンバーに浸透
させることは重要と考えられるため、会長の任期は2期4年
としたい。



４．議案書に基づく議事

3）会計報告と予算の承認



中央大学理工ボート部ＯＢ・ＯＧ会　収支報告書（概要）

2019年度（2019年4月1日～2020年3月31日）

収入の部 経費の部

項目 予算 金額 備考 項目 予算 金額 備考

会費 360,000 310,000 延べ58名 ＯＢ役員・幹事会議費 10,000 0

(前年度63名 340,000）

(2017年度54名 310,000） ＯＢ総会費 10,000 8,000 総会会場費

銀行利息 1 備品購入 0 4,279 新歓・納会用のコンポ

固定資産等 0 通信・事務費 100,000 81,567

現役支援費（通信、新歓・納会補てん） 80,000 44,429

監督・コーチ　定例手当 80,000 80,000 監督・コーチ　各40,000円

監督・コーチ　交通費 60,000 44,499 夏合宿への交通費

ＯＢエイト 18,000 理工系レガッタ

自動振込手数料 12,000 11,927 29名分

振込手数料 218

予備費 10,000 4,400 自転車修理（東京海洋大）

前年度繰越費用 151,950 次年度繰越費用 149,950 164,632 今年度収益　+12,682

総計 461,951 総計 461,951



中央大学理工ボート部　寄付金口座　収支報告書

2019年度（2019年4月1日～2020年3月31日）

収入の部 経費の部

項目 金額 備考 項目 金額 備考

寄付金 495,000 延べ18名 振込手数料補填費 2,574

(昨年度205,000 17名）

前年度繰越費用 393,010 次年度繰越費用 884,766 今年度収益 +491,756

総計 888,010 総計 887,340

寄付金は年間通じて受付しております

ゆうちょ銀行　目黒支店　口座記号00140-7　口座番号673071

口座名義：理工ボート部　OB会



中央大学理工ボート部ＯＢ・ＯＧ会　予算計画（案）

2020年度（2020年4月1日～2021年3月31日）

収入の部 経費の部

項目 金額 備考 項目 金額 備考

会費 330,000 年会費5000円 ＯＢ役員・幹事会議費 10,000 会議室費用

ＯＢ総会費 10,000 会場費

ボート備品購入費 0

通信・事務費 100,000 新歓・納会の案内等

現役支援費 60,000 定期便　合宿支援

新歓・納会の補てん

監督・コーチ　定例手当 80,000 監督・コーチ　各40,000円

監督・コーチ　交通費 60,000 夏合宿への交通費

ＯＢエイト 0 理工系レガッタが中止

会費自動引き落とし手数料 12,000

予備費 10,000

前年度までの繰越金 164,632 2020年4月1日時点口座残高 次年度繰越費用 152,632

総計 494,632 総計 494,632



５．現役の昨年度の活動報告と

今後の活動方針



●2019年7月20日 関東理工系レガッタ＠戸田

女子ダブルスカル(白井、岡田)３位入賞！

    7名の新入部員がレースデビュー！

●2019年８月５日～9日 夏合宿＠長沼漕艇場

クラブハウスのキッチン

新築のクラブハウス!!

長沼漕艇場

理工系 新人ナックル



●2019年９月21日,22日 相模湖レガッタ＠相模湖
計６クルー１３名が出漕！

女子シングルスカル(岡田)３位!!

※東日本新人選手権は台風の影響により中止

●2019年11月9日,10日 東日本選手権＠戸田
男子ダブルが2クルー

2年生は2000mデビュー‼

4年生のラストレース‼

初ビリ脱出!!

4年生クルー(S今井、B岡本) 2年生クルー(S中川、B河合)

相模湖R 集合写真



●2019年11月17日 新チーム発足‼
57期 中川新キャプテン誕生！

●2019年12月22日 マシンローイング＠戸田

中川、河合、川内、中村、鈴木、酒井、の6名が出漕！

●2020年2月3日～ 春練習
3月のお花見レガッタに向けて

計６クルー１５名が乗艇練習に励む！

●2020年2月28日～ コロナ自粛のため活動休止

以降、６か月半続く…

●2020年9月8日 学友会から活動許可‼

9月16日に練習開始予定…‼

マシンロー(1年鈴木)

春練習の１コマ



６．白門理漕人（OBOGエイト）の活動報告

2019年6月総会～2020年9月総会

49期 福田 匠太



●2019年6月23日 練習＠鶴見
Ｃ多田 Ｓ福田 ７桑原 6重綱 5下遠野 4瀧川 3関(令) 2齋藤 Ｂ間仲

●2019年7月14日 練習＠戸田
Ｃ多田 Ｓ下遠野 ７桑原 6瀧川 5荒井 4齋藤 3中島 2関(日) Ｂ間仲



●2019年7月20日 関東理工系レガッタ＠戸田

Ｃ多田 Ｓ福田 ７桑原 6重綱 5下遠野 4齋藤 3中島 2関(日) Ｂ間仲

※中本さんは碧水会に助っ人参戦

※岡田さんは骨折のため離脱

  優勝   蔵前漕艇クラブ 3分43秒

準優勝 白門理漕人 3分49秒

  3着 碧水会ＲＣ 3分52秒

  4着 矢切ＲＣ 3分53秒

  5着 残漕人連合 4分07秒

初ビリ脱出!!



●2019年11月17日 埼玉県民戸田市民大会＠戸田

Ｃ福田 Ｓ岡田 3中島 2中本 Ｂ関(日)

  優勝  白門理漕人 2分18秒

準優勝 シルバーピース 2分37秒

  3着 浦和商業保護者Ｂ 2分58秒

●2019年12月14日 練習＠戸田

Ｃ多田 Ｓ福田 ７桑原 6重綱 5瀧川 4岡田 3齋藤 2中本 Ｂ中島

●2020年1月4日 初漕ぎ＠戸田

●2020年3月 理科大ＯＢとの合同練習を予定するも、コロナ自粛のため中止

以降、活動休止

2回目の優勝!!



７．閉会の挨拶
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